

Cuba augmente la capacité de production d'un médicament contre l'Hépatite C



La Havane, 17 octobre (RHC).- Un nombre croissant de patients cubains atteints d'Hépatite C chronique pourront bénéficier du traitement avec PEG-Hébéron, grâce à l'augmentation de la capacité productive de ce médicament qui a été mis au point au CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Dans son édition d'aujourd'hui, Granma cite des spécialistes de l'institution qui ont expliqué que l'augmentation de la productivité permettra de remettre au système national de santé toute la quantité de médicaments qu'il demandera pour obtenir ainsi une couverture thérapeutique plus vaste.

Le PEG-Heberón est le nom commercial de l'Interféron Alpha 2b, un médicament cubain avec des propriétés similaires à d'autres produits de son type qui sont commercialisés dans le monde notamment pour la thérapie de l'Hépatite C chronique.

Jusqu'à présent plus de 800 Cubains ont été traités avec ce médicament conçu pour réduire le nombre d'applications parentérales au patient et pour maintenir stables les niveaux de médicament dans le sang ce qui garantit un meilleur contrôle de la maladie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36769-cuba-augmente-la-capacite-de-production-dun-medicament-contre-lhepatite-c>



Radio Habana Cuba